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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2021 öffentlich 

 Hauptausschuss 13.04.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit ein paar Tagen sorgt die neue 'Luca-App' für Aufsehen. Sie kann u.a. Gesundheitsämter bei der 

Kontaktnachverfolgung während der Corona-Pandemie unterstützen. Mehrere Gesundheitsämter 

in Deutschland nutzen die App bereits oder haben dies vor. 

 

Ich gestatte mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen: 

 

1. Gibt es im Erfurter Gesundheitsamt Überlegungen, die o.g. zur Kontaktnachverfolgung 

einzusetzen? 

2. Wenn ja: Wie ist der aktuelle Stand? 

3. Wenn nein: Warum nicht? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

02.03.2021, gez. i. A. xx xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 
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